Fecha: 23-10-2024 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral

Tipo: Noticia general

Título: "Flies es un hombre elitista, él ha eobernado de la media para arriba"

Tiraje: 5.200 Lectoría: 15.600

15.600

Favorabilidad: No Definida

Ramón Vargas Guerrero, candidato por el Partido Social Cristiano al gobierno regional

"Flies es un hombre elitista, él ha gobernado de la media para arriba"

» En conversación con La Prensa Austral, deslizó su idea de convertir a Magallanes en un paraíso fiscal y de experimentar con la medicina no tradicional para reducir las listas de espera.

amón Vargas Guerrero respira emprendimiento, por sus venas corre la fuerza de las Pymes, misma que con su nombre quiere instalar en el gobierno regional. Es el fundador y presidente ejecutivo de la Fundación de Gestión Social Fuerza Pyme.

"Hoy le toca, y esto podría parecer medio comunista, pero le toca al pueblo", señala convencido de que dará la sorpresa el próximo 26 y 27 de octubre. Defiende que será el rostro que "cambiará este sistema tremendamente burocrático". Según él dejará de lado la lentitud burocrática del sistema, ya que, al ser empresario, se levanta pensando en cómo producir más. Promete un gobierno "eficaz, eficiente, resiliente y ejecutivo".

¿Y cómo va a ser ese cambio en el modelo de gobernanza?

- "El modelo ya existe, si lo que hay que hacer es cambiar los actores. Si nosotros ponemos a un buen administrador regional con mentalidad ejecutiva, obviamente va a tener problemas porque se va a encontrar primero con una carga burocrática de personas que están ahí, pero eso se irá paulatinamente mejorando. Si ponemos gente con mentalidad emprendedora obviamente que la cosa va a cambiar".

¿Usted quiere que el microempresario sea como el cerebro de su gobierno?

"Tenemos 23 mil emprendedores, y yo creo que nos quedamos cortos, somos muchos más. Pregúntate lo siguiente, todos los economistas hoy te hablan de que estamos en pleno proceso recesivo, que estamos en inflación y es verdad, según los datos que ellos manejan, los datos oficiales. Pero ¿Qué pasa con la economía informal? Porque seguramente tú has entrado al Marketplace y ahí está todo pasando ¿Qué es lo que pasa? Tú tienes una economía informal y una formal. Hoy en día se está gobernando solamente para lo oficial. Pero estamos dejando a los otros".

Pero no pagan impuestos ni cotizaciones

 "Escúchame, ahí hay un detalle. ¿Cómo tú logras generarle confianza? Porque finalllamar la atención, para ejemplificar esto saca a colación, la idea de construir un túnel en el sector de Punta Delgada. "¿Por qué a un hombre se le ocurre una sandez como esa?"

>> Expresa que al actual gobernador le gusta

mente el emprendedor que no se formaliza es porque no tiene confianza. ¿Cómo tú logras generarle confianza al emprendedor que no ha querido formalizarse? Porque definitivamente no confia en el Estado. Al final del camino yo creo que nosotros vamos a generar más empresas. No es que las generemos, porque están, pero se van a formalizar".

¿Cuál es la estrategia para formalizar estas empresas?

 "Confianza, pero la confianza la podemos generar solamente nosotros, nadie más".

¿Cómo se genera específicamente la confianza?

- "En Tierra del Fuego, tú tienes dos leyes. ¿Se están utilizando bien las leyes de excepción de Tierra del Fuego? No ¿Qué decimos nosotros? ¿Qué queremos para Tierra del Puego? Generar un parque industrial para aprovechar todas las leyes de excepción. Tenemos hoy un catastro de 80 empresas que les preguntamos si estarian disponibles a invertir en Tierra del Fuego y dijeron sí. Ese dato lo tenemos nosotros y lo manejamos de manera muy discreta".

¿Qué ventaja y potencialidades tiene para un empresario ir a invertir a Tierra del Fuego?, siendo que hay ausencia de caminos, puertos y falta mano de obra.

"El tema de las leyes de excepción, que son una ventaja para invertir allá, nunca se ha puesto en práctica. Nosotros pondremos en práctica la ley porque lo que buscamos nosotros es potenciar la Tierra del Fuego chilena".

Mentalidad emprendedora y Zona Franca

En Tierra del Fuego existen las leyes de excepción, en Punta Arenas está Zona Franca ¿Qué queda para Natales? Es la pregunta que se realiza Ramón Vargas durante esta entrevista que se extendió por más de cuarenta minutos. El candidato se responde sólo: "comenzamos a hablar de transformar a Magallanes en un centro offshore, derechamente, un paraiso fiscal. Tenemos ventaja". Según él sólo una persona con mentalidad emprendedora puede ejecutarlo. "Cosa que el actual gobernador no tiene y no tiene por qué tenerla porque jamás él ha trabajado de manera independiente, toda su vida ha sido un burócrata. Lo colegiaron para salvatar vidas y dejó este famoso juramento hipocrático para dedicarse a la política", indica.

Pág.: 7 Cm2: 729,7

¿Cómo pretende resolver las críticas que existen a los altos precios de Zona Franca? ¿Va a revisar el contrato de concesión?

- "Yo creo que ese contrato hay que estudiarlo. A mi juicio, hay un gran embuste ahf. Primero porque la administración de Zona Franca le paga al gobierno regional una cantidad de dinero anualmente que sale de los consumidores finales, eso es una especie de impuesto solapado. Hoy la Zona Franca es un gran mall, no estamos utilizando bien la ley".

Propuestas en salud - ¿Cuáles van a ser sus propuestas en materia de salud?

- "Ahí tenemos un gran cuello de botella, yo creo que debemos potenciar la medicina no tradicional. La gente cree que solamente existe el hospital, te duele un callo y te vas al hospital y estás generando un tremendo cuello de botella. A lo mejor, si nosotros pudiésemos invertir vía emprendimientos en las medicinas no tradicionales, a lo mejor podríamos también ayudar, aportar y de esa manera descongestionar".

¿Qué tipo de medicinas no tradicional?

 "Estoy hablando de medicinas ancestrales. Si nosotros hoy estamos muy concentrados en lo que es la industria



Ramón Vargas Guerrero señala convencido de que dará la sorpresa el próximo 26 y 27 de octubre.

farmacéutica, creemos que todo se resuelve con una pastilla v un doctor (...) la verdad que los médicos no quieren venir a trabajar. Pensemos en una persona joven, un tipo que estudió medicina en Santiago ¿Tú crees que va a querer venir a residir en Punta Arenas? No. Lo que tendríamos que hacer quizás sería aprovechar que se está dictando la carrera en la Universidad de Magallanes, quizás potenciar, subsidiar, para que la gente, los jóvenes que quieran estudiar medicina pudiesen estudiarlo acá"

¿Cómo el gobierno regional va a potenciar la formación de especialistas?

- "El problema no es la búsqueda, el problema es que los profesionales no quieren venir ¿Cómo hacemos que nuestra región sea más atractiva para que vengan a recidir más profesionales? Ahí está la clave".

Gestión de Flies

"Nosotros en Magallanes

tenemos un pésimo gobernador, pésimo", así comienza Ramón Vargas su argumentación
al ser consultado sobre ¿Ωué
opinión tiene de la gestión de
Jorge Flies? Alega que el doctor es "una persona que vive a
un nivel donde la gran mayoría
de los micro, pequeños y medianos empresarios, la población toda, no alcanza a llegar".
"Flies es un hombre elitista, él
ha gobernado de la media para
arriba", fustiga el líder de Fuerza Pyme.

Expresa que el actual gobernante le gusta llamar la atención, para ejemplíficar esto saca a colación, la idea de construir un tûnel en el sector de Punta Delgada, "¿Por qué a un hombre se le ocurre una sandez como esa?", se pregunta Vargas en el transcurso de esta entrevista. "¿Cómo logra eso? Interpela y de inmediato se contesta: "Con los impuestos de cada uno de nosotros" "Siempre él está pensando en cosas como muy grandilocuentes", concluye. /LPA

Centro Antártico

¿Va a seguir apoyando el Centro Antártico Internacional?

"Yo creo que hay que buscar otras cosas para hacer. Creo que hoy los magallánicos, necesitamos otro tipo de cosas. Obviamente que eso es algo que ya hay que trabajarlo, los fondos están asignados, tendremos que nosotros continuar, pero vamos a buscar la menara de que el dinero llegue en realidad a las personas".